

Visi dan Misi PT BMB Membangun Kemitraan di Masyarakat Gunung Mas Untuk Lebih Sejahtera

Indra Gunawan - GUNUNGMAS.SELARASNEWS.COM

Dec 5, 2022 - 10:54



Penyemaian PT Berkala Maju Bersama (PT BMB)

GUNUNG MAS - PT. Berkala Maju Bersama (PT BMB) merupakan penanaman modal asing yang merupakan anak perusahaan dari Malaysia, bergerak di bidang perkebunan yang didirikan pada tanggal 16 April 2011 melalui akta pendirian No.25 dihadapan Notaris R.A Setiyo Hidayati,S.H,M.H yang telah memperoleh pengesahan dari Menteri Kehakiman dan Hak Asasi Republik Indonesia sesuai dengan Keputusan Menteri Kehakiman Hak Asasi Manusia Nomor : AHU-56325.AH.01.01.Tahun 2011 dan terakhir di rubah dengan Akta Pernyataan Keputusan Rapat Perseroan Nomor : 16 Tanggal 16 April 2012 dan dirubah kembali Nomor : 44 tanggal 31 Mei 2012 dan kembali mendapat pengesahan MenkumHAM Nomor : AHU-34465.AH.01.02 tahun 2012 tanggal 25 Juni 2012



PT Berkala Maju Bersama (PT BMB) sedang melakukan tahap awal kegiatan perkebunan kelapa sawit guna memastikan ketersediaan lahan dan potensi lahan serta kelayakan ekonomis dan agronomis lahan di daerah kontrak kerjanya agar dapat dikembangkan menjadi sebuah hasil produksi yang ramah lingkungan, handal, profesional dan melibatkan masyarakat lokal.

Sebagai bentuk rasa tanggung jawab dan kepedulian terhadap lingkungan dan masyarakat. PT BMB mempunyai itikad untuk ikut menaikan taraf hidup masyarakat yang tinggal di sekitar area perkebunan melalui berbagai program yang dituangkan dalam bentuk Corporate Sosial Responsiability (CSR) diantaranya seperti melakukan pembinaan terhadap petani sawit, melalui program plasma dan kemitraan, sehingga taraf hidup yang semula kurang baik menjadi lebih baik dengan hadirnya peran perusahaan

Kemitraan dengan Petani

Petani Memiliki Peran Penting dalam berkelanjutan bisnis PT. Berkala Maju Bersama

Selain menyediakan pasar untuk mempermudah petani dalam menjual buah hasil panen, PT. Berkala Maju Bersama juga memberikan dukungan berkelanjutan untuk meningkatkan taraf hidup dan produktivitas kebun petani, meliputi pelatihan, pendampingan di lapangan dan peralatan yang modern.

Kami juga menyediakan sumber ekonomi alternatif bagi para petani yang tanaman kelapa sawitnya telah berada di usia tidak produktif dan perlu diremajakan. Hingga saat ini, PT. Berkala Maju Bersama telah bermitra dengan lebih dari 200 petani kelapa sawit di Kabupaten Gunung Mas Kalimantan Tengah, dengan tujuan untuk meningkatkan kualitas hidup petani dan mendukung pengelolaan kelapa sawit yang berkelanjutan di Indonesia.



Visi dan Misi Perusahaan

VISI

Menjadi perusahaan terkemuka di bidang industry perkebunan kelapa sawit yang profesional sehingga dapat menjadi mitra terpercaya dan memberi keuntungan bagi stakeholder.

MISI

Membangun usaha mandiri yang berkomitmen menjadi mitra pemerintah dan masyarakat yang berkualitas dengan menjaga dan melestarikan keseimbangan alam dan lingkungan masyarakat sebagai hubungan yang saling menguntungkan

Latest News

Sambut Dirgahayu ke 5, CPOPC Adakan Lomba Foto Tentang Sawit

PT. BERKALA MAJU BERSAMA

LINK TERKAIT

Visi & Misi Perusahaan

Sejarah Perusahaan

Kemitraan dengan Petani

Karrier

CONTACT US

Head Office

Jl. Nila Putih No. 08 Kelurahan Bukit Tunggal, Kecamatan Jekan Raya Palangka Raya, Kalimantan Tengah.

Mill Office

Desa Belawan Mulya, Kecamatan Manuhing, Kabupaten Gunung Mas Kalimantan Tengah

email : support@pt-bmb.com